

In der Reisezeit das Unfallrisiko mitdenken

Die Unfallversicherung gehört zu den wesentlichsten Personenversicherungen, ist sie doch die Vollkasko für unser wichtigstes Gut, unsere Gesundheit. Die mehrfach für ihren Unfallschutz prämierte Generali weist auf die Bedeutung einer Unfallvorsorge auch in der bevorstehenden Reisezeit hin.

Ein Großteil aller Unfälle in Österreich ereignet sich zu Zeitpunkten, an denen kein Schutz aus der gesetzlichen Unfallversicherung besteht – also im Haushalt und in der Freizeit. Auch für die bevorstehende Urlaubszeit kann es bedeutend sein, für das Unfallrisiko privat vorzusorgen. Denn Unfälle können überall passieren, sei es beim Wandern in den Bergen, beim Tauchen im Meer oder sogar bei einem Stadtpaziergang.

Das individuelle Risiko flexibel und optimal absichern

Eine Unfallversicherung bietet finanziellen Schutz und Entspannung in dem Bewusstsein, dass man im Fall eines unvorhergesehenen Ereignisses abgesi-

chert ist. Denn bleibende Schäden und eine damit verbundene Invalidität können zu enormen Folgekosten für Therapien, Prothesen, Umbau von Wohnung und Auto etc. führen. Die Gefahr einer dauerhaften Einschränkung der Arbeitskraft besteht – das kann rasch existenzbedrohende Ausmaße annehmen.

Eine umfassende private Vorsorge – insbesondere eine ausreichende Invaliditätsabdeckung – ist daher zu empfehlen. Einen optimalen Versicherungsschutz bietet die Generali Unfallversicherung, die mehrfach als beste österreichische Unfallversicherung ausgezeichnet wurde. Durch den modularen Produktaufbau können die Vertriebspartner flexibel und einfach den individuell benötigten Schutz für ihre Kunden zusammenstellen.

Neben den marktüblichen Leistungen, wie der flexiblen Absicherung der klassischen Unfallrisiken Dauerinvalidität, Unfallkosten und Unfalltod, punktet die Produktlösung der Generali mit zusätzlichen Erweiterungen und Services. Dazu zählen:

- Ein erweiterter Verletzungskatalog für garantierte Sofortauszahlung
- Such-, Rettungs- und Bergelkosten inklusive Hubschrauberrettung nach Unfall und im Notfall
- Nach einem Unfall – inklusive Verkehrsunfall – wird österreichisches Recht weltweit als Maßstab zur Beurteilung des Versicherungsschutzes sichergestellt
- Unfallkosten inkludieren umfassende Unfall-Assistanceleistungen wie psychologische Betreuung, Pflege und Hilfsdienste, Rehab-Management und das 24h-Notfall-Management
- Effektives Schadenmanagement sorgt für beschleunigte Abläufe und erleichtert die Abwicklung

Freizeit-Sofortschutz auch kurzfristig am Handy abschließbar

Generali Kunden, die noch keinen Unfallschutz haben, können auch den Freizeit-Sofortschutz nutzen und kurzfristig für ihre Unternehmungen vorsorgen. Der Vertragsbeginn ist schon am selben Tag möglich. Der Freizeit-Sofortschutz gilt weltweit bis zu 21 Tage und ist über die Meine Generali App abzuschließen.

